

Ressort: Technik

Telefónica verspricht nach E-Plus-Übernahme stabile Preise

München, 02.10.2014, 08:23 Uhr

GDN - Telefónica Deutschland (O2) will nach der Übernahme des bisherigen Konkurrenten E-Plus an der Tarifstruktur vorerst nichts ändern. In "Bild" (Donnerstag) erklärte Telefónica-Deutschland-Chef Thorsten Dirks, dass die Preise stabil bleiben sollen.

"Es bleibt also günstig, und gleichzeitig wollen wir unser Leistungsangebot sukzessive verbessern", so Dirks. "Zum Start gelten für alle Marken selbstverständlich die bestehenden Verträge, Tarife und Leistungen unverändert weiter. Für die Nutzen von Kooperationspartnern wie Aldi-Talk, Base oder Fonix soll sich ebenfalls nichts ändern. Dirks: "Die Kunden können ihre bisherigen Tarife wie gewohnt weiter nutzen. Langfristig wird Telefónica die Marke E-Plus jedoch mit O2 verschmelzen. "Wir schließen beide Unternehmen Schritt für Schritt zusammen, sagte Dirks. Von dem Zusammenschluss sollen die Kunden bereits Anfang kommenden Jahres profitieren: Wir beschleunigen den LTE-Ausbau und optimieren die Netzversorgung. Schon Anfang 2015 werden die Kunden positive Effekte spüren."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42102/telefonica-verspricht-nach-e-plus-uebernahme-stabile-preise.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com